



Vendu  
avec  
RMP Immobilier

Pièces	<b>Studio</b>
Superficie	<b>24 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1288</b>
Prix	<b>Prix NC</b>

Champagny-en-Vanoise  
Appartement à vendre (73350)

Emplacement à deux pas des pistes (domaine paradiski) et proche du centre station. Coquet appartement studio d'environ 24 m2 loi carrez + terrasse et offrant une capacité de couchage de 4 personnes. Entré avec coin montagne et lits superposés, kitchenette équipé ouverte sur le séjour avec accès à la terrasse d'environ 6.5 m2, exposé sud-est avec vue Dégagé sur les montagnes environnantes, salle de bains et wc séparé. Un casier à ski et un casier à chaussure complète ce bien idéal pied à terre pour vos vacances à la montagne été comme hiver. Copropriété de 91 lots principaux, pas de procédure ...

*This super ski apartment is ideally located close to the ski slopes (paradiski) and resort centre. The apartment offers a habitable surface area of 24 m2 (loi carrez) + terrace and sleeps up to 4 people comfortably. Includes : an entrance hall with bunkbed area; open plan living / kitchen with pull out bed; a south-east facing terrace with exceptional views; 1 bathroom and a separate toilet. Ski locker and shoe locker complete this ideal pied-à-terre for your summer and winter mountain holidays. Building includes 91 apartments. No legal proceedings in process.*

## **AGENCE RMP IMMOBILIER**

5 rue Emile Machet - 73350 BOZEL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

